

Gemeinderatsfraktion Bodenheim

Bodenheim, 21.03.2023

**Gemeinderatssitzung 21.03.2023 – Persönliche Stellungnahme zum WiB-Projekt
„Aktiv für ein Miteinander der Generationen“**

Es ist mir eine Herzensangelegenheit, auch auf diesem Weg nochmal mein großes Bedauern auszusprechen, dass das WiB-Projekt in Bodenheim Mitte des Jahres sein Ende nimmt – sozusagen „zu Grabe getragen wird“!

Bereits in meiner Haushaltsrede vom 6. Februar haben wir seitens der gesamten CDU-Fraktion dazu Stellung genommen. Hier ein Auszug:

*„Leider läuft das Projekt WiB - Wir in Bodenheim - (seit 8 Jahren in Bodenheim etabliert) Mitte des Jahres 2023 aus und wird von der Ortsgemeinde nicht weiter getragen. **Obwohl schon Mitte 2022 der Verwaltung bekannt, wurden die Oppositionsfraktionen nicht eingebunden, um hier andere Lösungsansätze zu finden.** Wir bzw. die Verwaltung gründen so viele Arbeitskreise, warum nicht zu diesem sehr wichtigen Thema? Solch ein Thema hat kein Parteibuch!“*

Hier ist seitens der SPD-geführten Verwaltung intransparent agiert worden! Ich selbst bin seit Beginn im Arbeitskreis WiB tätig und wurde in dieser Funktion nie informiert oder um Hilfe gebeten. Vielleicht hätte es alternative Lösungen gegeben, um das Projekt fortzuführen. Man kann der Verwaltung zur Bereitstellung von Geldern in den Haushalt nur einen indirekten Vorwurf machen, denn wo kein Geld da ist, kann man auch nicht budgetieren...

Und, wo bleibt denn bitte sehr die Caritas als kirchliche Institution in diesem verfahrenen Konstrukt?!

Viele Stimmen aus der Bodenheimer Bevölkerung haben sich zum Thema „Auslaufen des WiB-Projektes“ an die Verwaltung gewendet und ihre Stimme erhoben. Ich nenne hier beispielhaft Torsten Jäger von der Naturschutzgruppe Bodenheim.

Nicht desto dennoch bedanke ich mich bei Kerstin Thieme-Jäger und ihren Mitstreiterinnen und Mitstreitern, die das Projekt bisher gestemmt haben.



Fraktionsvorsitzende